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INDICAÇÃO N° 266/2015. Em, 19 de Outubro de 2015.

SOLICITA AO EXMO SR PREFEITO PINTURA DE 
FAIXA DE PEDESTRES NAS PROXIMIDADES DE 
TODAS AS UNIDADES ESCOLARES E DE SAÚDE 
EM TAMOIOS.

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
Público, INDICA à Doutà Mesa, na forma regimental, o'envio de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito solicitando pintura de faixa de pedestre nas proximidades de todas as unidades 
escolares e de saúde em Tamoios.
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JUSTIFICATIVA:
)

É o presente para solicitar ao Executivo pintura de faixas de pedestres nas 
proximidades das unidades de saúde e escolas Municipais de Tamoios, haja vista que o 
fluxo diário de alunos (nas escolas) e de pacientes e profissionais de saúde (nas unidades 
de saúde) torna urgente a pintura destas faixas a fim de reduzir acidentes, já que os 
motoristas muitas vezes não respeitam a sinalização vertical, quando existe. No intuito de 
preservar a vida de crianças e adolescentes e de pacientes, e de todos os profissionais 
destas unidades em Tamoios, solicito o imediato atendimento a esta indicação, antes que 
acidentes graves aconteçam. A sabedoria popular diz sempre que devemos prevenir, isto 
é, não vai adiantar colocar um cadeado depois que a porta for arrombada.

É dentro do presente quadro que aguardamos a aprovação nos nobres pares.


